

laboratorioitalia

FLOORNATURE

– Naturally inspired –

NEWS

[¿Qué pasa?](#) > [News](#)

Mayo 2007

Jardines en marcha hacia el corazón de la ciudad
Concurso Bilbao Jardín 2007

-  OTROS ARTICULOS
-  BUSCA EN EL ARCHIVO
-  ENVIAR ESTE ARTICULO
-  IMPRIMIR



El Ayuntamiento de Bilbao y la Fundación Bilbao 700 han organizado la primera edición del concurso Bilbao Jardín 2007, dirigido a llevar a cabo un programa de instalaciones de jardines y entornos verdes en el corazón de la ciudad.

El objetivo era el de traer las zonas verdes dentro del contexto urbano, entre las redes del tejido metropolitano para relacionar las tramas de un diálogo entre entorno construido y entorno natural. El jurado ha seleccionado 20 proyectos, que serán expuestos durante un período de dos meses en el centro de la ciudad.

Así paisajistas, artistas y arquitectos de todo el mundo se encontrarán en Bilbao para una experiencia que aspira a traer las zonas verdes a la ciudad. Entre ellos se encuentran **nEmoGruppo** de Florencia, **Atelier Le Balto** de Berlín, **Les Chrotomis** de París, **Giuseppe Spoto** y **Nicola Lo Calzo** de Italia y **Robinson Landscape Design** de Newcastle. Entre los proyectos más divertidos, coloridos e inteligentes se encuentra el de nEmoGruppo: extravagantes elementos parecidos a bolos animan la escena urbana con estrategias capaces de contribuir a la sostenibilidad ambiental.

Links:

www.bilbaojardin.com